

Nuevo Centro de Encuentro del PANI

# Juegos para dejar la calle

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

Con una cancha de baloncesto, espacio para fútbol salón, área para juegos de mesa, clases (pintura, informática, belleza, manualidades), comedor y salas de descanso, el PANI pretende atraer a los niños y jóvenes de la calle.

Todo esto es parte del nuevo Centro de Encuentro del PANI, inaugurado ayer por el presidente Oscar Arias. El centro está al costado norte de la Corte Suprema de Justicia y funcionará las 24 horas, todos los días de la semana, en enlace con el 911.



Estos juegos pretenden ser un gancho para los niños. JAVIER CORNEJO PARALT